

## LOGÍSTICA

LOGÍSTICA · Durante el acto de homenaje a Arturo Marcos, jefe de la Dependencia Regional de Alicante de Aduanas e Impuestos Especiales

# Antonio Llobet insta a afianzar la colaboración entre la Agencia Tributaria y el sector aduanero



Manuel López, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Tarragona; José Qu presidente de la Asociación de Empresas de Transporte del Puerto de Alicante; Eugenio López, presidente de ATEIA-OLI Felipe López, presidente de la Asociación de Empresas Consignatarias de Alicante; Felipe Llorca, presidente del Colegio Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Alicante; Arturo Marcos, jefe de la Dependencia Regional de Aduan

especiales de Alicante de la Agencia Tributaria; Pilar Jurado, directora general de Aduanas e Impuestos Especiales de la Agencia Tributaria; Marta Catalán, jefa regional de Aduanas e Impuestos Especiales de Valencia; Antonio Llobet, presidente del Consejo de Colegios de Agentes de Aduanas; y Nerea Rodríguez, subdirectora general de Gestión Aduanera de la Agencia Tributaria de Tárrega.

**Raúl Tárrega**

06 abril 2022 05:20

Última actualización 06 abril 2022 05:20

---

## **El presidente del Consejo General de Agentes de Aduanas, Antonio Llobet, apuesta por reforzar el trabajo conjunto de la Administración y las empresas aduaneras.**

VALENCIA. Llobet hizo esta declaración de intenciones durante el acto de homenaje a Arturo Marcos, jefe de la Dependencia Regional de Alicante de Aduanas e Impuestos Especiales de la Agencia Tributaria, vinculado a la comunidad portuaria y logística alicantina y que “gracias a su buen hacer y su profesionalidad” ha sabido ganarse “el afecto y respeto de todos los profesionales del sector”.

El presidente del Consejo General de Agentes de Aduanas puso como ejemplo de “colaboración público-privada” la trayectoria de Arturo Marcos, ya que “la relación entre Agencia Tributaria y los agentes de aduana durante los últimos años ha sido intensa y fructífera, y la trayectoria profesional de Arturo es el más claro exponente de ello”.

Lo cierto es que, bien desde su destino inicial en la localidad catalana de Puigcerdà, bien desde su trayectoria profesional en Alicante -donde ha desarrollado su labor los últimos 26 años-, Arturo Marcos ha sido testigo directo -y muchas veces parte integrante- de las negociaciones que han mantenido la Agencia Tributaria y los profesionales del sector para afrontar los cambios normativos que han tenido que afrontar los agentes de aduana.

De hecho, la intervención del propio Marcos en su acto de homenaje giró en torno a esta idea. Puso en valor el papel jugado por los agentes de aduanas como facilitadores del comercio internacional legítimo, y les instó a ir afianzando su rol: “Sois esenciales si sois cada vez mejores”. En ese sentido, los calificó como “asesores competentes” de la Aduana.

Tal y como él mismo reconoció, durante los 26 años que ha desarrollado su trayectoria profesional en Alicante, Marcos se ha “empapado” del “aire del terreno, he conocido los problemas de los cargadores, del puerto, de los transportistas, que al

innan nan sido mis problemas . Para Marcos, tenemos la obligación legal de hacer que todo funcione”. Por ello, “debemos mantener un equilibrio imposible entre facilitar el comercio legítimo y evitar el fraude en ese comercio”.

La comunidad portuaria y logística de Alicante rindió homenaje a Arturo Marcos por su contribución al impulso del comercio internacional alicantino, el espíritu de colaboración con los profesionales del sector logístico y, sobre todo, en reconocimiento a toda su trayectoria profesional, en un acto en el que se le entregó la Insignia de Oro del Consejo General de Agentes de Aduanas y que estuvo organizado por, además de por el propio Consejo, por el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Alicante, ATEIA-OLTRA Alicante, la Asociación de Consignatarios de Buques de Alicante y la Asociación de Transportistas del Puerto de Alicante.

Acudieron, entre otros, Antonio Llobet, presidente del Consejo General de Colegios de Agentes de Aduanas; Felipe Llorca, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Alicante; Emilio Guardiola, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Valencia; Manuel López, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Tarragona; Julián López, presidente de la Autoridad Portuaria de Alicante; Felipe López, presidente de la Asociación de Consignatarios de Buques de Alicante; Eugenio López, presidente de ATEIA-OLTRA Alicante; José Quirant, presidente de la Asociación de Empresas de Transporte del Puerto de Alicante; Pilar Jurado, directora general de Aduanas e Impuestos Especiales de la Agencia Tributaria; Nerea Rodríguez, subdirectora general de Gestión Aduanera de la Agencia Tributaria; y Marta Catalán, jefa regional de Aduanas e Impuestos Especiales de Valencia.

Asimismo, también hicieron acto de presencia el director general de la AP de Alicante, Carlos Eleno; así como los expresidentes del Puerto de Alicante, Mario Flores y Joaquín Ripoll.

MIÉRCOLES, 6 DE ABRIL DE  
2022